



謹賀新年！3学期始まりました！

あけましておめでとうございます。令和7年が幕を開けました。今年も、よろしくおねがいします。

1月7日(火)に、本校の3学期の始業式がおこなわれました。始業式では、新年のあいさつに始まり、校歌斉唱、児童代表あいさつ(2年生から2名)、校長の話をおこないました。

校長の話は、紙面上の都合で全てを掲載することはできませんが、以下のことについて具体的に話をしました。

「新しいことが始まる年になると言われている」巳年に、みなさんはどんなことを自分で進めていきたいですか。昨日の自分より、今日新しい何かができるようになること。今日の自分より明日の自分がまた新しい壁を乗り越える気持ちを持てること。少しずつでいいので前に進もうとする気持ちが大変で、それを我慢強く続けるとどこかで、必ずあなたの「なりたい自分」になる日がやってきます。自分ができる範囲でいいので、1日1日新しい自分になってください。その結果、みなさんが目指した「なりたい自分」へたどり着けると思っています。

今日は、「なりたい自分になる」ために、目標を立て努力して欲しいお話をしました。

さしこっ子の皆さん、自分の目標を新たな気持ちで立て、その目標達成のため、何をしたらいいのか考えて実行できるように努力してください。



【始業式のあいさつ】



【校歌斉唱】



【2年生の代表あいさつ】

児童代表の2名のあいさつです。

3学期がんばりたいこと

2年 城間太鳳

ぼくが、3学期にがんばりたいことは、2つあります。

まず1つ目は、体育です。2学期では、鉄棒やなわとびがあまりうまくできませんでした。だから、3学期では休み時間に練習したり走ったりして、体力をつけてパワーアップしたいです。特に、さかあがりができるようになりたいです。

2つ目は、集中力です。2学期は、目標をもってゆめノートで勉強をしてきましたが、やる気があまりでず、心の中で「やりたくないな。」と思っていました。だから、3学期では先生の話をよく聞いて集中力を高めていきたいです。

3学期では、完ぺきな3年生になれるようにもう一度目標に向かってがんばりたいです。友達とも仲良くして、楽しい学校生活をおくりたいです。

3学期がんばりたいこと

2年 嶺井健

ぼくが、3学期にがんばりたいことは、2つあります。

1つ目は、かけ算のひっ算です。かけ算九九の、のぼりは簡単なのですが、くんだりばらばらは難しいです。なので、かけ算のひっ算が分かればかんたんにできると信じているので、かけ算のひっ算をがんばりたいです。また、11の段から難しいので、かけ算のひっ算をマスターしたいです。

2つ目は、あいさつです。あいさつをすると元気になって、やる気がわくからです。明るい気持ちでハッピーになるのもあいさつのおかげです。あいさつは、相手を明るくハッピーにするまほうの言葉だと思います。

ぼくは、あと3ヶ月後に3年生になります。2年生は残り少ないですが、いろいろがんばりたいです。

インフルエンザの予防を！

沖縄県は、14日にインフルエンザ警報を発令しました。本校において、警報が発令される前週では、インフルエンザによる欠席者は2名でしたが、14日には激増し15日から5年生が学年閉鎖、1年2組が学級閉鎖の措置をとっています。予防のため、「うがい・手洗いの徹底」と「咳エチケット」をしてください。子ども達の健康管理、よろしくお願いします。

